

Un crédit saoudien pour l'agriculture de Sancti Spíritus



Sancti Spíritus, 27 juillet (RHC) : Un nouveau système d'irrigation sera bientôt installé à l'Empresa Agroindustrial, dans la municipalité de Yaguajay dans la province cubaine de Sancti Spíritus.

Selon Pedro Luis Paredes Pentón, responsable de l'irrigation dans l'entité, cet équipement bénéficiera à environ 20 hectares de terres qui seront protégées et se présenteront dans de meilleures conditions pour assumer la production d'aliments.

Il a ajouté que dans cette municipalité, le remplacement de deux machines d'irrigation est également prévu, ce qui bénéficiera à plus de 70 hectares pour stimuler la production de diverses cultures et graines.

Les systèmes d'irrigation offrent une plus grande efficacité dans l'utilisation de l'eau, car ils fournissent la quantité de liquide nécessaire au développement des cultures, humidifient le sol et favorisent les rendements.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329697-un-credit-saoudien-pour-lagriculture-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba